



Foto: Cuartoscuro

ALITO VA POR REELECCIÓN EN EL PRI; PEÑA MUEVE PIEZAS CONTRA EL DESPOJO

▶ 8

¡QUE SIEMPRE SÍ! ALITO MORENO BUSCARÁ REELEGIRSE COMO PRESIDENTE DEL PRI

Por Redacción / *El Independiente*

La tarde de este viernes 19 de julio en su cuenta de X, el actual dirigente del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno indicó que fue autorizada su participación en el proceso interno de renovación de la dirigencia del PRI. En su mensaje, Moreno agradeció a la Comisión Política Permanente del Revolucionario Institucional permitirle participar en el proceso:

"Agradezco a la Comisión Política Permanente su autorización para participar en el proceso interno de renovación de la dirigencia de nuestro partido para el período 2024-2028. Lo hacemos convencidos de que el PRI nos necesita a todos listos, unidos y comprometidos para seguir avanzando en la construcción de un partido firme, sólido y opositor, que sin temor a nada lo dé todo para luchar y defender a México. ¡Vamos con todo, será por el bien del priismo!"

LA POLÉMICA POR LA BÚSQUEDA DE REELECCIÓN DE ALITO MORENO

En su XXIV Asamblea Nacional, el PRI aprobó una reforma significativa a sus estatutos, permitiendo la reelección de los titulares de la Presidencia y Secretaría General hasta en tres ocasiones, tanto a nivel nacional como local. Sin embargo, esta decisión ha generado controversia y enfrentamientos legales por parte de exdirigentes del partido.

LOS INCONFORMES

El pasado viernes 11 de julio, el PRI publicó la convocatoria para elegir la presidencia y secretaría general del Comité Ejecutivo Nacional para el periodo 2024-2028.

En esta convocatoria se establece que los actuales titulares de esos cargos pueden participar para reelegirse, aunque el Instituto Nacional Electoral (INE) no ha aprobado los cambios estatutarios realizados el 7 de julio.

A la fecha, al menos seis recursos de impugnación se han interpuesto contra el proceso de reforma estatutaria y la convocatoria para renovar la dirigencia nacional del PRI.

Dos de esos recursos los presentaron ex-presidentes del partido, entre ellos, Enrique Ochoa, Pedro Joaquín Coldwell, Dulce María Sauri, con el apoyo de Manlio Fabio Beltrones, además de la impugnación de Fernando Lerdo de Tejada, exvocero presidencial.

En días recientes, Dulce María Sauri Riancho, expresidenta del CEN del PRI, externó su confianza en que las autoridades electorales, tanto del Instituto Nacional Electoral (INE) como del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), revertirán la intención reeleccionista de Alejandro Moreno, «a quien se le queman las habas por encabezar otros ocho años al PRI».

ALITO LLAMA A DEFENDER INDEPENDENCIA DEL PODER JUDICIAL Y A LA SCJN

Por otro lado, Alejandro Moreno, Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN)

del Partido Revolucionario Institucional (PRI), advirtió que la independencia judicial es un pilar esencial de la democracia, por lo que "cualquier intento por debilitarla debe ser rechazado inmediatamente".

Reiteró su rechazo a la iniciativa de reforma al Poder Judicial propuesta por el presidente AMLO y aseguró que detrás de la propuesta de reforma al Poder Judicial de la Federación planteada por el gobierno de Morena hay una intención de control político, más que un verdadero interés por la justicia.

Por lo anterior, puntualizó que los ciudadanos y los actores políticos deben permanecer vigilantes y exigir que la reforma verdaderamente fortalezca, y no debilite, la capacidad del Poder Judicial para impar-

tir justicia de manera imparcial y efectiva. Al exponer sus puntos de vista en torno a la propuesta impulsada por Morena y sus aliados, el Presidente Alejandro Moreno manifestó que la modificación de los procesos de nombramiento de jueces, magistrados y ministros podría permitir al Ejecutivo tener un mayor control sobre el Poder Judicial, eligiendo a personas leales al gobierno, en vez de profesionales imparciales y competentes.

En ese sentido, sostuvo que politizar al Poder Judicial facilita la protección de intereses criminales, especialmente en regiones donde la delincuencia tiene una fuerte influencia. "Esto es una grave amenaza para el Estado mexicano", argumentó.

Con información de *Apro*, *AMEX* y *Agencias*.



Foto: X / @alitomorenoc